

**Gemeindekanzlei***9102 Herisau**Postfach 1160**Telefon 071 354 54 44**www.herisau.ch**E-Mail**unser Zeichen**Datum*

Thomas.Walliser@herisau.ar.ch

twk

29. Mai 2019

Medienmitteilung – Gemeinderat**Schulleitung wird verstärkt**

Der Gemeinderat hat Alex Porta als neuen Schulleiter gewählt. Er wird am 1. September seine Arbeit mit einem Pensum von 85 Prozent in Herisau aufnehmen. Aufgrund steigender Schülerzahlen hat der Gemeinderat diese zusätzliche Stelle bewilligt.

Alex Porta ist derzeit Schulleiter in Schönengrund und St. Peterzell. Er ist ausgebildeter Bauzeichner. Nach der Lehre hat er die Ausbildung zum Primarlehrer absolviert. Nach sieben Jahren als Lehrperson hat er 2013 eine Stelle als Schulleiter angenommen und berufsbegleitend die dazugehörige Ausbildung absolviert. Der 37-Jährige wird das Schulleitungsteam mit Michael Häberli, Markus Stäheli und Marcel Hartmann ergänzen.

Kontakt: Annette Joos, Ressortchefin Schule
Annette.Joos@herisau.ar.ch
Tel. 071 352 11 94

GEMEINDEKANZLEI

Thomas Walliser Keel
Kommunikationsverantwortlicher